

ERE LE VIGAN
Méditation quotidienne
Mardi 27 mai 2024

Verset du jour (la Bible soulignée) : **Lisons Actes 6** v 1 à 7
(environ 32 après JC)

A cette époque-là, alors que le nombre des disciples augmentait, les Hellénistes murmurèrent contre les Hébreux parce que leurs veuves étaient négligées lors des distributions quotidiennes. Les douze convoquèrent l'ensemble des disciples et dirent :

« Il ne convient pas que nous délaissions la parole de Dieu pour servir aux tables. C'est pourquoi, frères et sœurs, choisissez parmi vous sept hommes de qui l'on rende un bon témoignage, remplis d'Esprit saint et de sagesse, et nous les chargerons de ce travail. Quant à nous, nous continuerons à nous consacrer à la prière et au ministère de la parole. »

Cette proposition plut à toute l'assemblée. Ils choisirent Etienne, un homme plein de foi et d'Esprit saint, Philippe, Prochore, Nicanor, Timon, Parménas et Nicolas, un non-Juif d'Antioche converti.

Ils les présentèrent aux apôtres et ils posèrent les mains sur eux en priant. La parole de Dieu se propageait de plus en plus, le nombre des disciples augmentait beaucoup à Jérusalem et une grande foule de prêtres obéissaient à la foi.

Méditons :
« Nommer des diacres »

Une autre opposition apparaît qui aurait pu détruire de l'intérieur la jeune église de Jérusalem. Cette fois-ci, c'est le sentiment d'injustice qui peut correspondre à une réelle négligence. Les apôtres ne tranchent pas par eux-mêmes, ils ne cherchent pas à tout contrôler et à tout faire. Par la sagesse venant de l'Esprit, ils demandent à ceux qui ont perçu le besoin de participer à la résolution du problème. Chacun est appelé à servir l'église, ainsi, les apôtres vont inventer un nouveau ministère, celui de diacre, qui est un ministère pour organiser la solidarité et la justice dans l'église. C'est une position de prêtre, c'est-à-dire une position qui permet l'organisation de la vie pratique dans l'église.

Observons que les diacres doivent être remplis de l'Esprit

(Eph 5 v 18 à 21 : s'entretenant par la louange et les psaumes, étant toujours reconnaissants et dans la soumission mutuelle obéir à Christ).

Ils doivent être remplis de sagesse aussi (cf Ph 2 : humilité et considérant les intérêts des autres comme supérieurs aux leurs).

Ces qualités spirituelles produiront de bons fruits :

- **l'esprit de service et d'unité** dans l'Esprit et la crainte (soumission, respect-vénération) de Christ.
- **beaucoup de prêtres se joindront à eux.**
- cette décision importante va dans la dynamique que **chacun se consacre à sa vocation** : les **diacres** (les mains qui prennent soin) au service de la solidarité dans l'église et les **anciens** (les pieds qui font progresser l'église, cf Eph 4) au service de la formation et de la direction de l'église par la Parole et la prière.

Notons aussi qu'ils choisissent et nomment des personnes de toutes les cultures et de tout horizon.

Notons également que cette décision est collégiale et unitaire ; elle est scellée par l'imposition des mains pour **que la flamme des dons spirituels alimente leur vocation.**

Ainsi la **Parole de Dieu se propage** et beaucoup, même parmi les prêtres (ceux qui servent au temple de Jérusalem), obéissent à la foi (fondement) de Christ qui est le nouveau temple, le lieu de la rencontre avec Dieu.

Prions :

Seigneur, tu sais combien le désir de tout contrôler peut me posséder et étouffer ton église. Que la solidarité et la conduite de ton troupeau soient prises en compte en nommant et en renouvelant les vocations de diacre et d'ancien. Que des diacres se lèvent afin d'organiser les soins dans ton église. Donne-nous la sagesse et le discernement pour reconnaître la place de chacun et fortifier ainsi ton corps par l'articulation de tous ses membres. Que ta Parole se propage dans tout ton corps et que ton peuple grandisse !

Chantons (3 mn) :

"Que ferons-nous" : <https://youtu.be/3o1ZXzQobKU>
